



ENFANCE

Les petits décortiquent les fruits !

Dans la Crèche Napoléon Magne du Grand Périgueux, le fruit a été roi le temps d'un atelier : un bel aliment pour mettre en éveil tous les sens des enfants.

Publié le 17 août 2021

Utiliser nos sens

Et si nous mettions tous nos sens en éveil pour découvrir les fruits ? C'est ce qu'on fait les bébés de la crèche Napoléon Magne à l'occasion d'un atelier ! La vue, le toucher, l'odorat et le goût... rien n'a échappé à un travail d'analyse minutieux.



Chacun a participé à l'atelier avec envie et enthousiasme !

Les fruits sous toutes leurs formes

Avec des fruits mûrement choisis pour leurs spécificités : L'abricot pour sa peau douce, l'ananas pour son visuel, le citron pour son acidité...

Les enfants ont dû reconnaître les fruits, identifier leurs couleurs, leurs tailles. Ils ont découvert leurs différentes textures ainsi que leurs poids. La lourdeur de la pastèque, la légèreté de la fraise...

Ils ont aussi senti les odeurs, avant de finir - tout de même - par les goûter et découvrir leurs saveurs variées. Dégustation très appréciée !

Les tout-petits ont été intrigués par la présentation du "fruit mystère", un citron caché sous un bol !

Travail universitaire

Cet atelier est, lui, le fruit d'un travail mené par une étudiante de l'IUT de Périgueux, en "Génie Biologie" - Option diététique, dans le cadre d'un stage à la Crèche Napoléon Magne du Grand Périgueux.

Contact



CRÈCHE MULTI ACCUEIL
Crèche Napoléon Magne

✉ [Courriel](#)
☎ [05 53 53 47 4 9](tel:0553534749)



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)